

KIBALA im DB Museum Nürnberg

25.07.2014



KIBALA, kurz für Kinder-Bahnland, ist die neue Kinderwelt des DB Museums Nürnberg. Spielend lernen Kinder die Arbeit der Schaffner kennen und was der Unterschied zwischen Diesel-, Dampf- und E-Lok ist. Auf rund 1.000 Quadratmetern, so groß wie eine Sporthalle, hat das DB Museum eine große, interaktive Ausstellung für Kinder geschaffen. Im vorliegenden Interview spricht der Museumspädagoge Luis Batalha über das einmalige Angebot.

Leadin

KIBALA, kurz für Kinder-Bahnland, so heißt die neue Kinderwelt des DB Museums Nürnberg. Spielend lernen Kinder die Arbeit der Schaffner kennen und was der Unterschied zwischen Diesel-, Dampf- und E-Lok ist. Auf rund 1.000 Quadratmetern, so groß wie eine Sporthalle, hat das DB Museum eine große, interaktive Ausstellung für Kinder geschaffen. Im vorliegenden Interview spricht der Museumspädagoge Luis Batalha über das einmalige Angebot. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit ihm unterhalten.